

28.01.2013 - 14:00 Uhr

Conférence de presse: Les assureurs-maladie et l'industrie pharmaceutique présentent la quatrième comparaison conjointe du prix des médicaments avec l'étranger

Bâle (ots) -

Pour la quatrième fois déjà, santésuisse et l'industrie pharmaceutique (vips, Intergenerika et Interpharma) ont réalisé une comparaison du prix des médicaments avec les pays étrangers économiquement comparables (DE, FR, UK, AT, DK, NL). Les résultats comprennent les baisses de prix d'environ un tiers des médicaments qui ont eu lieu en novembre dernier dans le cadre du contrôle trisannuel des prix.

La comparaison avec les prix pratiqués à l'étranger, réalisée en commun, permet de discuter des aspects pertinents de la thématique du prix des médicaments sur la base d'une méthode de relevé concertée et acceptée par tous les partenaires.

Cette année encore, la comparaison de prix est présentée conjointement. Interpharma organise la conférence de presse au nom de tous les partenaires du projet.

La conférence de presse aura lieu le:

Mardi 12 février 2013, à 9h30, à l'Hôtel Bellevue Palace, Berne, Salon Rouge

Le document ci-joint contient le programme détaillé ainsi qu'un talon réponse. La réponse doit nous parvenir jusqu'au 8 février 2013.

Contact:

Sibylle Augsburger
Senior Communication Manager
E-Mail: sibylle.augsburger@interpharma.ch
Tél.: +41/61/264'34'01

Interpharma
communication
Petersgraben 35
Postfach
4003 Basel

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100731917> abgerufen werden.